



6 Pièces

345 m²

Réf. V-11064

4 000 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Menton, en position dominante, venez découvrir ce magnifique domaine situé en promontoire à proximité immédiate de la principauté de Monaco et de l'Italie, au calme, dans un des quartiers les plus recherchés de Menton. La propriété est composée d'une bâtisse principale de 180m², de deux autres villas d'environ 80m², nombreuses terrasses, piscine avec pool house, jardin paysagé de type méditerranéen, vaste parking couvert desservi par un ascenseur assurant ainsi un accès direct aux bâtis. L'ensemble des pièces et des espaces de plaisances extérieurs bénéficient d'une splendide vue panoramique ...

Menton, in a dominant position, discover this magnificent property situated on a promontory in the immediate vicinity of the Principality of Monaco and Italy, in a peaceful setting in one of the most exclusive areas of Menton. The property comprises a main house of 180 m², two further villas of around 80sqm, numerous terraces, a swimming pool with pool house, Mediterranean landscaped gardens and a large covered car park served by a lift providing direct access to the buildings. All the rooms and outdoor spaces enjoy magnificent panoramic views of the sea and Cap-Martin. This property - set in ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

